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Abstract (en)
The roller shutter (1) comprises a slatted panel (3) rolled onto at least one drum (6) which rotates about a fixed shaft (7) and is connected to the
shaft by a compensating spring (14) and has an anti-drop mechanism to stop the shutter from falling down in the event of compensating spring
failure. The anti-drop mechanism comprises a mobile locking member (20) on the drum which engages with a static member (30) on the fixed shaft
under the effect of a spring (40) in the event of compensating spring failure. During normal operation the compensating spring holds the locking
member away from the static member.

Abstract (fr)
Dispositif anti-chute pour fermeture à effacement vertical (1) par enroulement, ladite fermeture (1) comportant un tablier (3) apte à être enroulé
autour d'au moins une bobine (6, 73, 80) montée mobile en rotation sur un arbre fixe (7), chaque bobine mobile (6, 73, 80) étant reliée à l'arbre
fixe (7) par l'intermédiaire d'un ressort de compensation (14, 70, 87), un dispositif anti-chute étant associé à chaque ressort de compensation
(14, 70, 87), chaque dispositif anti-chute étant destiné à bloquer la descente du tablier (3) en cas de défaillance du ressort de compensation (14,
70, 87) correspondant. Selon l'invention, chaque dispositif anti-chute comporte un élément de blocage (20) monté mobile sur la bobine (6, 73,
80) correspondante ainsi qu'un organe statique (30) solidaire de l'arbre fixe (7), l'élément de blocage (20) coopérant avec un moyen de rappel
élastique (40) apte à le déplacer en direction de l'organe statique (30) dont la portion de surface destinée à entrer en contact avec ledit élément
de blocage (20) présente au moins une partie formant butée, l'élément de blocage (20) étant maintenu à distance de l'organe statique (30) par la
force de rappel exercée par le ressort de compensation (14, 70, 87), au niveau de son extrémité libre (19). Application au domaine des rideaux à
enroulement manuel ou motorisé. <IMAGE>
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